3月22日~3月25日 登校の様子

『3年国語 ローマ字で書いた My 名刺をつくろう』





3年生の国語では、ローマ字をたくさん学びました。そのローマ字を使って、 自分の名前や学校名、好きな食べ物などを紹介した名刺をつくりました。

『第 124 回卒業式』





保護者の方にも見守られながら、無事に第124回卒業式を行うことができました。 入場から退場まで大変立派な姿でした。 ご卒業おめでとうございます。

『金管バンドミニミニコンサート』





コロナ禍のため活動休止していた金管バンドですが、演奏を録画したものを 校内で発表しました。 教室からは大きな拍手が聞こえてきました。

『修了式』









修了式では、あゆみと修了証を各クラスの代表児童が受け取り、この1年間でできるようになったことを振り返ることができました。3年生の代表児童の言葉では、「4年生からはクラブ活動が始まるのでとても楽しみです。世界は大変な状況ですが、学校で勉強できることに感謝してこれからも過ごしていきたいです」と、来年度への想いを発表することができました。

生活指導の先生のお話では、春休みの遊び方についてお話がありました。 友達と遅い時間まで遊んでいるととても危険です。 友達と遊ぶときには、時間を守るようにしましょう。 「春休みのしおり」に詳しく書いてあるので、 ぜひお家の人と一緒に読んで下さい。

新学期にまた元気に会えることを楽しみにしています。